

Instancia fue impulsada por Seremi de Transportes y Telecomunicaciones

## Realizan encuentro para valorar labor de operadoras del transporte público

La jornada reunió a trabajadoras de Biotren y a conductoras de la línea San Pedro.

Actualmente, alrededor de un 2% de los cargos de conductores, maquinistas y asistentes del transporte en la Región del Bío-bío son mujeres. Pese a que aún existen evidentes brechas en el sector, las autoridades regionales sostienen que progresivamente se han ido incorporando a este rubro, que ha sido históricamente masculinizado.

En el marco de la conmemoración del Día de la Mujer, el seremi de Transportes y Telecomunicaciones Patricio Fierro participó de una jornada con trabajadoras del Biotren y conductoras de la línea de taxibuses San Pedro, destacando su desempeño, que además ha servido como motivador para otras mujeres opten por incorporarse al rubro.

El encuentro también contó con la participación de Rosario Cea, estudiante universitaria en situación de discapacidad que publicó un video en redes sociales que se viralizó rápidamente, en el cual destacó una mejora de los modos de la ciudad en materia de accesibilidad, al tomar un taxibus con acceso universal.

“Para mí es un logro muy grande, con algo que puede ser muy



Soledad Torres es la única mujer maquinista de Biotren.

pequeño, pero de verdad simboliza mucho, porque ahora voy a un poco más de independencia de la que ya tenía, que es algo que queremos alcanzar todas las personas con discapacidad”, consignó.

La maquinista del servicio Concepción - Lomas Coloradas del Biotren, Soledad Torres, destacó su experiencia tras conocer a Rosario. “Conversamos sobre accesibilidad, donde los trenes están un poco más adelantados, por considerar rampas en vagones y estaciones, con personas que ayudan

a otras con movilidad reducida, y ver ahora que en un bus pueden replicarlo me genera orgullo. Veo que en esto se está avanzando para promover una total independencia como pasajeros”, afirmó.

Una de las conductoras de la línea sampedrino, Daniela Carracedo, realizó un llamado “a muchas otras a que pierdan los miedos, ya que no es un trabajo difícil, porque transportar gente es algo maravilloso, el que te agradezca la gente hace sentir orgullosa. Todo ha sido una buena experiencia”.